

El conflicto de la Diputación continúa en pie.

Todo aquello que iba a pasar hace unos cuantos días en la Diputación, fué una broma del presidente de la Diputación. En aquella casa todo está igual, y no se nota por ninguna parte la renovación preconizada. Los mismos conflictos existen; los mismos problemas nos salen al paso. Aquello, no tiene remedio por ahora.

Hay, quien en su afán de culpar a las gentes, de lo que pasa, señala a la Comisión Provincial como organismo poco interesado en resolver la cuestión que se debate. Hay quien acomete como don Quijote contra los Molinos de Viento, sin reparar en que Sancho es quien preside. Y no puede Sancho, por mucho que sea su sabiduría refranera, estar al tanto de lo que piensa y hacen los picaros y los malandrines fulleros, que crean en la Diputación los conflictos presentes. Prender como Sancho quiere que renazca la paz en todos, sometiéndolo a un orden perfecto lo que tiene relación con los pagos, es gana de perder tiempo. Si no hay agua bastante para todos, no es lo más lógico, repartir la poca que hay con veinte gotas, sino buscar mas. Ese es el problema. Buscar agua o buscar dinero...

Y se equivocan los que crean que la Comisión provincial puede buscar dinero; y piensan mal los que piensan que el presidente es hombre de peso para abordar esta cuestión con éxito. La Comisión provincial podrá tramitar los expedientes de responsabilidad pero no está en sus manos incoarlos. Para eso está el presidente.

El procedimiento legal de la Diputación para cobrar, no es otro que el del apremio, y exigir la responsabilidad personal a los que componen los ayuntamientos.

Pero eso es como la carabina de Ambrosio, porque por encima de la parte legal, está la parte política. El Gobernador puede conseguir que los Ayuntamientos ingresen lo oficial dentro de un plazo brevísimo. Lo que tiene que hacer para eso ya se lo hemos dicho nosotros muchas veces. Basta y sobra con dejar cesantes a unos cuantos alcaldes y pedir los libros de contabilidad a los Ayuntamientos.

Es muy posible que a ello se opongan los diputados. Nosotros vamos más allá. Afirmamos desde luego que los diputados se opondrán a estas medidas. Y bien ¿que importa eso? Es que cumplir la ley saliendo del desastre a un organismo puede ser motivo de censura? Los diputados pondrán el grito en el cielo pero nada podrán hacer contra esas medidas de justicia. Y lo importante aquí es, que la justicia se cumpla quieran o no los diputados.

Acaso al Gobernador le costaría el cargo este procedimiento de energía, aún cuando creemos que no. Mas ¿qué va perdiendo con ello el Gobernador, si gana en cambio la estimación de un pueblo?

Si nosotros estuviésemos en su puesto, no pensaríamos mucho para adoptar una actitud energética. El puede hacer lo que quiera. Lo que afirmamos nosotros ya lo hemos dicho.

Nuestro director señor Giménez abandonó ayer el lecho, después de varios días de enfermedad.

Se ha restablecido de su dolencia el oficial de Correos don José López Núñez.

Gobernador y los reporters

Al visitar ayer al señor Viala, los reporters de los periódicos diarios, hicieron entre otras cosas:

Con motivo de haber despedido a uno de sus camareros, el dueño del café de Colón, todos los compañeros de aquel abandonaron el trabajo.

El señor Castillo sustituyó a toda dependencia por otros agnos al momento; pero al tener yo conocimiento de lo ocurrido, he procurado armonizar los intereses de unos y otros, consiguiendo al fin, que volvieran todos los camareros a sus puestos, con una peseta de jornal. Solo falta ahora que don Rogelio Castillo sea conteste definitivamente,

lo cual habrá de hacerlo el lunes próximo.

—Aún no he recibido—agregó el Gobernador—los recursos de alzada interpuestos por la Junta de Defensa, Órgano Mercantil y don Eugenio de Bustos, pero los he pedido al alcalde y considero que muy en breve estarán en mi poder.

—Seguidamente el señor Viala, nos exhibió un informe del señor Alvarez Redondo, contestando a una solicitud de varios obreros hidráulicos que piden la admisión de todos los despedidos por la Junta por exceso de personal.

La contestación del ingeniero se expresa en términos de que no podía señalar número de obreros, por no ser las obras de carácter permanente.

El señor Viala terminó diciendo que tiene citado para hoy al presidente de la Federación de Sociedades obreras.

La casa Ferrera

Hemos recibido una atenta carta circular de la Casa Ferrera, participándonos que por escritura otorgada recientemente, dicha entidad mercantil sigue girando con la razón social de "Emilio Ferrera y Hermanos".

La gerencia queda encomendada a nuestro particular y querido amigo don Eduardo Ferrera López, y éste, inspirándose en los actos de nuestro malogrado amigo don Emilio (q. e. p. d.) continuará la labor comercial emprendida por quien supo hacer del comercio un alto ejercicio, dando a la ciudad ejemplo de honradez y laboriosidad.

Una buena obra

En ocasión de hallarse el gobernador civil, hablando ayer con los periodistas se personó en su despacho el empleado del Manicomio Enrique Lorca, a quien debiéndole la Diputación crecida suma, dada la escasez de sueldo que disfruta, el infeliz no tiene que comer.

Compadecido el señor Viala ante la situación tristísima del referido empleado, regaló a este veinticinco pesetas de su bolsillo particular para el presidente de la diputación interesándole abone a dicho empleado la cantidad que le sea posible, a fin de que pueda ir sobrellevando la vida.

La buena obra del gobernador ha sido bien acogida por todos.

Ayer en el Mercado

Ha comenzado el repeso obligatorio de la carne y del pescado y la entrada y salida en el mercado por las puertas señaladas para el caso, realizándose estas operaciones dentro del mayor orden y escrupulosidad.

Ayer fueron multados por expender su mercancía falta de peso, el vendedor de patatas, Francisco Martínez y el pescador Francisco Valverde.

Se ha expulsado del Mercado al vendedor del pescado Manuel Victoriano.

Previo informe del inspector de Sanidad veterinaria del Mercado señor González Villarreal, el Delegado de Abastos, ha decomisado de varios vendedores veinticinco kilos de boquerones salados, triturándolos y depositándolos en un carro de la limpieza.

Las patatas se vendieron ayer a 8 pesetas y 850 quintal, quedando de existencia en la Alhóndiga 166 sacos.

Entraron ayer en el Mercado quinientos veintiocho kilos de pescado fresco de las siguientes clases, saffio, 12 kilos, salmónetes, 74 kilos boquerones 41 kilos, bogas 26 kilos, merluza 55 kilos, pescadilla 26 kilos y besugos 223 kilos.

No se ha autorizado la exportación por no haber llegado dicha cantidad al cupo exigido.

Los vendedores de frutas y hortalizas del interior del Mercado han presentado a la Delegación una solicitud protestando de que están de desocupadas las mesas del interior del Mercado destinadas a la venta de estos artículos, se les permite estar instalados en los alrededores del Mercado, con perjuicio de todos ellos, gozando de un privilegio.

Se ha hecho una investigación en los puestos de carnes, no encontrándose falta alguna, ni vestigios de la existencia de nevelina.

Todas las barracas han instalado neveras.

Recordamos cuanto decíamos, ayer, sobre las condiciones de venta de las carnes de toro, por estimarlo de interés para el vecindario.

Los tomates se vendieron ayer a 10 y 14 ptas. los 46 kilos, habichuelas verdes de 15 a 16 pesetas los 46 kilos y los pepinos a 6 y 7 pesetas los 46 kilos.

La caricatura del Alcalde

El artista don Pedro de La Fuente ha expuesto al público una ingeniosa caricatura del alcalde de la ciudad señor Muñoz Calderón que ha llamado poderosamente la atención de la gente.

El señor alcalde, lleva tras sí un «gentilísimo» guardia municipal vestido al uso de la tierra, que sirve de fondo a la caricatura.

Felicitemos al artista y al alcalde.

EN VARIIDADES

Sigue actuando con extraordinario éxito la troupe Bill-Buffalo.

Los trabajos de grupos y saltos, superan a cuantos llevamos vistos en Almería, por la limpieza con que son ejecutados.

Hay en la troupe unos cuantos niños que arrancan entusiastas aplausos del público por sus arriesgados trabajos.

Los tiradores también ejecutan con gran seguridad sus ejercicios que calificamos de asombrosos.

Todas las noches dos grandes secciones.

La novillada de hoy

Existe verdadero entusiasmo por ver hoy en el circo a los diestros Montenegro y Ballesteros, dos muchachos que se las traen.

De ser cierto lo que oímos anoche hoy se cruzarán quinientas pesetas, que ya están depositadas, entre dos conocidos industriales.

Aguardemos a esta tarde para emitir juicio sobre el resultado de la corrida, que a juzgar por lo que todo conocemos debe resultar interesante.

Vida Judicial

De hacer la reseña de esta corrida se ha encargado don Uplano Diez (Caireles) cuyas críticas taurinas, bastantes conocidas del público almeriense, merecieron en todas ocasiones la aprobación de los más inteligentes aficionados, dada la sinceridad e inteligencias con que aquellas fueron hechas.

Causa por Jurados

En la sección segunda de esta Audiencia provincial se celebró ayer la vista de la causa instruida contra Gabriel Casas Fernández, acusado del delito de homicidio.

Defendió al procesado el letrado don Mariano Lopez Ibañez que solicitaba la libertad de su defendido.

El Jurado dió veredicto de culpabilidad, y la Sala condenó a Gabriel Casas, a la pena de seis años de prisión mayor y 3000 ptas. de indemnización.

Durante la celebración del juicio, el señor Fiscal, hizo que constara en acta las declaraciones de la mayoría de los testigos, por no responder y estar en pugna con lo declarado en el Sumario. El Tribunal de hecho accedió a la petición fiscal.

De la Provincia

Desde Tabernas comunican, que según denuncia presentada en el cuartel de la guardia civil, al vecino de aquella villa, José Usero Martínez, le asestó un palo su convecino José González Rosa. Aquel manifestaba que en la mañana del día 12, se encontró con el González en el sitio conocido por la Cañada de Argueta y que al darle los buenos días se vio sorprendido por el golpe, que le causó una herida de 5 centímetros de extensión en la región parietal izquierda.

El herido fué conducido a casa del médico titular, quien le prestó los auxilios necesarios.

El González, fué detenido en la casilla de Peones Camineros de les Retamares y puesto a disposición del Juez.

—El alcalde de Fijana solicita se inserte en el «Boletín Oficial, el anuncio de que se encuentran expuesto al público en la secretaria de aquel Ayuntamiento, los apéndices de amillamientos, que han de servir de base para los repartimientos de la contribución territorial.

—Comunican de Gergal que en el sitio denominado «Las Malenas», le fué denunciado a la pareja de la benemérita, por Antonio Pérez Domínguez, que en un sembrado de trigo de su propiedad, situado en aquel sitio, se le causaron daños, calculados en unas tres fanegas, producidos por 120 cabezas de ganado, de la propiedad de Juan León López.

Han sido detenidos, en Pechina Claudio Fernandez Perez y José Ibañez, en virtud de denuncia presentada por el jefe de la estación del Chorrillo, de la línea férrea de Sierra Alhamilla a Almería, por haberse subido en el tren descendente número 6, llenando en marcha, sin que en dicho tren pueda montar nadie que no sea empleado de la Compañía.

Hemos recibido una carta del Diputado a Cortes don Manuel Giménez Ramirez, que por su mucha extensión no podemos publicar hoy; pero que ofrecemos hacerlo mañana.

Del Ayuntamiento

La comisión de presupuestos

Ayer mañana volvió a reunirse en el Ayuntamiento la comisión de presupuestos.

Se estudia con gran interés la confección de un presupuesto que responda a las necesidades de Almería.

En la plaza de Abastos

El señor Villegas, continúa su labor de reorganización en la plaza de Abastos, luchando con la actitud de los propietarios para conseguir un buen grado a cumplir las ordenanzas municipales.

Comisión de Letrados

Ayer se reunió en el Ayuntamiento a la Comisión de Letrados del Ayuntamiento.

Se acordó interesar del señor Bustos los títulos de propiedad del terreno de la calle de la Palmera, donde estaba edificando

POR TELEGRAFO Y TELEFONO

La fiesta de la flor en Madrid.— Brillantez del acto

Durante toda la tarde se mantuvo la animación en la fiesta de la flor.

Las postulantes femeninas doblaron sus esfuerzos para la mayor brillantez del acto.

Las artistas de varios teatros han contribuido mucho a la gran recaudación verificada.

Entre ellas figuran por su distinción la Chelito que ha recorrido en automóvil varias calles consiguiendo una recaudación extraordinaria.

Artistas de la zarzuela y de la comedia, admirablemente ataviadas, demostraron también enorme actividad.

Algunas mesas se hallaban presididas por damas de la aristocracia y esposas de políticos eminentes, recaudando muchísimos billetes y monedas de oro.

El rey, abordado por señoritas

A las cuatro y media de la tarde salió el rey en automóvil cerado, con dirección al Hipódromo.

En la Puerta del Sol, rodearon al Monarca varias docenas de señoritas entre quienes don Alfonso repartió muchos billetes y monedas de plata.

Igualmente le ocurrió a la reina doña Victoria.

Belmonte vendrá con su esposa

Comunican de Cadiz la arribada a aquel puerto del vapor correo «Buenos Aires» procedente de Colon, La Guaira, Puerto Rico y Canarias.

Refieren los pasajeros que el diestro Sevillano Juan Belmonte viajó en dicho barco desde Puerto Rico a Colon, donde desembarcó esperando a su esposa que debía regresar de Chile: Juan Belmonte manifestó a algunos pasajeros que si su esposa hubiera estado en Colon hubieran marchado en el «Buenos Aires» pero ya no tomaré pasaje hasta el barco siguiente que será el «Patio Satrustegui» que llegará a Cadiz en la última quincena de Julio.

Jóvenes detenidas

Esta tarde han sido detenidas por la policía algunas jóvenes que posulaban por ciertas calles sin llevar el distintivo correspondiente

La venida del Papa a España

El periódico «La Acción» ocupándose de la entrevista celebrada ayer por el Nuncio y el Presidente del Consejo de ministros, supone que guarda relación con los rumores circulados sobre el próximo viaje del Papa a España.

Hay quien supone que esta sea la noticia importante a que aludió el señor Maura y que dijo que muy pronto se sabría.

Los tradicionalistas

La junta regional tradicionalista de la capital de Cataluña ha dirigido un manifiesto a los jaimistas invitándoles a que asistan al acto que se ha de celebrar en Vich.

Con este mismo objeto marcharán adicha localidad el Diputado señor Llorens y los señores García Gujarro y Careaga.

El Alcalde de Barcelona y las harinas

Dicen de la ciudad Condal que enterado el Alcalde de dicha ciudad que sus órdenes referentes a las requisas de las harinas, no se han cumplido con la exactitud debida, ha dado nuevas órdenes severísimas para que se proceda a verificarlas de nuevo.

Lerroux banquetea

Los elementos jóvenes que componen el ateneo radical de Madrid, han obsequiado con un banquete al

Mas sobre la fiesta de la flor

Los ministros, subsecretarios, y otros altos funcionarios fueron abordados por las señoritas y artistas postulantes, repartiendo entre ellas profusión de monedas de plata.

Algunas postulantes asaltaron los despachos.

La recaudación se cerró a las nueve de la noche, comenzando a dicha hora el ingreso en el Banco de España, de las cantidades recaudadas.

Calculase que pasa de cinco mil pesetas la recaudación obtenida.

Una denuncia

Los concejales del Ayuntamiento de Madrid señores don Gabriel Maura y Cernanda se han enterado con el Alcalde señor Silvela para denunciarle un grave caso de inmoralidad cometido en las licencias de automóviles.

Parece que en estos delitos está comprometido Feliciano Alvarez.

Don Luis Silvela manifestó que procedería con energía en la persecución de estas irregularidades.

Parte alemán

Desde Berlin comunican oficialmente lo que sigue:

Hay gran actividad exploradora al Suroeste de Merris, habiendo hecho algunos prisioneros.

Rechazamos los avances enemigos.

A la orilla del Ancre, revivió la lucha de artillería.

Libramos varias acciones de infantería al Suroeste de Noyon.

La lucha de artillería aumentó al Sur del Aisne.

Rechazamos ataques del enemigo en nuestras líneas del Bosque de Villeroy y Casterets.

Los prisioneros hechos por nuestras tropas en los últimos combates al Sur de Aisne ascienden a 48 oficiales y dos mil soldados.

Parte oficial francés

Paris.—Actividad de ambas artilleras en Mondidier, Oise, Aisne, Reims y otros puntos.

Nuestras patrullas de Champagne cogieron prisioneros.

Calma en el resto del frente.

Parte oficial italiano

Roma.—Durante la madrugada el enemigo aumentó la artillería, viéndose obligados a darle una contrabatería energética y violenta desde nuestro valle de Lograrina, hasta el mar.

En la meseta de Asiago, al Este de Brenta y en el centro del Piave, desarrollóse una lucha y fuego violentísimo.

En la zona de Tonale contuvimos a la infantería enemiga impidiéndole renovar el ataque.

Hemos apresado al enemigo once oficiales y 185 soldados.

¡Revolución en Austria?

Noticias de Maestrich, acogen informaciones de haber estallado la revolución en Austria, en favor de la paz.

Afirman dichas noticias que la situación en Viena es gravísima.

Caréense de detalles.

Tropas americanas

El presidente Wilson a telegrafado a Poincaré anunciándole que el envío será ilimitado, único medio de establecer la paz mundial.

Bolsa de Madrid

Cambios del 14 de Junio 1918.

Francos cheque 62'10.

Libras cheque 16'83.

¡CAZADORES!

¡Se acabaron los apuros por falta de pistones!

En la Armería de JUAN CRIADO GONZALEZ, Plaza de Nicolás Salmerón número 4, se recargan toda clase de cartuchos de caza, garantizando su calidad y buen resultado.

"EL DIA"

COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS.—MADRID
Fundado en el año 1919

Capital social suscrito. Ptas. 3 000.000
Desembolsado. Ptas. 1 959 000
Siniestros pagados desde la fundación de la Compañía hasta el 31 de Diciembre de 1901. Ptas. 53 450.554'27

Subdirecciones y Agencias en todas las provincias de España y principales puertos del Extranjero
DIRECCION GENERAL, PUERTA DEL SOL, 11 y 12
MADRID

Subdirector para la provincia
ANTONIO NAVARRO VICIANA.—Príncipe 17. ALMERIA.
Autorizado el presente se encargo por la comisaria general de Seguros con fecha 15 de Julio de 1916.

SE VENDE

al contado o a plazos la finca llamada **CUEVAS DE LOS ALCAHUELES** en los callejones de Huécal.
Un alambique aguardientero de unos 500 litros de cubida y el local donde está instalado.
Una máquina de gaseosas con llenadores de sifones y botellas de bola.
Un aparato para llenar botellas de cerveza con tapón de corcho.
Una máquina de taponar y otra de capsular.
Dará razón, **Luis García Romero**, Bodega del Patio, Real 59.

Jose Blanes de Astorza

Doctor en medicinas y cirujías.
Forense de Gergal
Ha abierto un consultorio Médico Quirúrgico en Gergal, calle de Sebastián Pérez.

Gabriel Gajate

ha traspasado su importante negocio de
Librería de lance y Centro de suscripciones
al comerciante de esta plaza **MIGUEL LOPEZ**, el cual ofrece al público su biblioteca, Centro de suscripciones y alquiler de libros en la calle de Granada número 4.
En esta casa encontrará el público todas las obras que desee, pues está montada con las exigencias que este negocio requiere.
Librería de lance y Centro de suscripciones de MIGUEL LOPEZ 44 GRANADA 44

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor

Don Baldomero Gómez Casas

Médico de esta Prisión provincial Ex-Ayudante del Dr. Pulido jefe de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid.
Tratamiento de enfermedades venéreas, de uretra, vejiga, riñones, etcétera.
Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principal 8. (contigua a la calle de la Reina).

Restaurant "Miramar"

Situado en el mejor sitio y mas delicioso de Almería
Todos los martes y miércoles, macarrones a la italiana.
Jueves y domingos, paella a la valenciana.
Excelente cocina.—No equivocarse
Restaurant MIRAMAR

Jabones BROTONS

Precios por kilos

Pinta Castaña, idem azul y dorado 1.º a 1'40.
Moreno 1.º a 1'30.
Blanco y verde 3.º a 0'90.
Recortes de jabón a 1'00.
Regalo legías flojas; y comprando por arrobas, hago rebajas.
CALLE GRANADA A NUMERO 26

Alpargatería de BROTONS.

Cemento Portland Asland

Venta para Almería y su provincia
Casa Ferrera MARTINEZ CAN
POS 19 y 2

Vino Blanco

Valdepeñas especial para mesa a 35 céntimos litro y 5'50 arropa **Juan Tonda**, Plaza de San Sebastian, número 25.

La Argentina

Gran Establecimiento de Tejidos y Pañería

Grandes Almacenes de Tejidos. — Tiendas 2 y Plaza de Bermúdez 2 y 4.

Esta casa que es una de las primeras por sus grandes existencias, así como por sus muchas novedades, hace presente a su numerosa clientela que apesada de la gran alteración de los precios por los artículos sumamente baratos, y es conveniente visitar este Establecimiento antes de hacer compras si se quiere ver con gusto y economía, como puede juzgarse por los detalles que a continuación se exponen. Artículos de temporada, hay un gran surtido en Lencería, Sedería, Eñolien, Crespones, Vueltas y Eñamin de gran novedad, Nipis y otros muchos propios de la época de verano, todos a precios muy reducidos.

Artículos para Señora confeccionados

Camisas, Pantalones, Enaguas, Cubre corsés, Equipos de Novia, Colchas, Stores y Visillos, Cortinas de Tul, Sayas de seda, y algodón, Capelinas y Boas de pluma, Colchas de seda y piqué, medias transparentes, Velos de Tul y Gasa, Quitasoles de última novedad.

Géneros blancos

Sábanas de hilo y algodón
Granos de oro.
Holandas distintas calidad y precios reducidos.
Lienzas de todas clases y anchos,
Bonitos y buenos piqué,
Infinidad de artículos para labores.

Sección de artículos para caballeros

Driles de hilo desde 1'25 pesetas en adelante
Camisas, calcetines, Pañuelos,
Camisetas, hilo y algodón,
Guardapolvos de viaje,
Pañería para trajes toda lana a precios muy baratos y buenos; Gran colección en frascos.

Artículos de ganga

3.000 Quitasoles a pesetas 3'50 uno.
2.000 Blusas desde 1'75, 2'50, 4 y 5.
4.000 Corsés últimos modelos a 3'50, 3'75, 4'50, 5 y 6.
Perales riquísimos a 0'45 pesetas.
Batistas muy baratas a 0'55 id.
Vueltas de última moda a 0'60 id.
Etamine muy bueno a 1 peseta.
Magnífico surtido en gasas de adorno a 2'50 id.
Sedas lavable doble ancho a 3'50 id.

Extraordinario surtido en mantones de Manilla negra y bordados.—En los artículos negros se garantiza el colorido es permanente. Se hacen bonitos y buenos regalos a los clientes.—PRECIO FIJO.—VENTAS AL CONTADO.

Tiendas, 17

LA FORTUNA

Tiendas, 17.

En este acreditado Establecimiento se acaban de recibir todas las novedades para la presente temporada.— Extenso y variado surtido en Vueltas lisas y estampadas de gran fantasía desde una peseta, Lanás, Eñolien y Eñamin alta novedad a precios baratísimos, Batistas, Perales y otros diversos artículos desde 2 reales vara. Gradiños surtido en Lanás y Frescos para trajes de Caballero desde 15 pesetas Corta hasta lo más selecto; en Driles para trajes existe un surtido extenso desde 0'75 pesetas vara en adelante. Surtido completo en ropa blanca confeccionada, y en equipos para novia desde 8 pesetas juego. Camisas para Caballero y Señora desde 2'50 pesetas; Stores Visillos y Sombrillas a precios baratísimos, 3.000 Blusas de Vuella desde 10 reales. Mantones de Manilla negro superior desde 25 pesetas en adelante.

No equivocarse, LA FORTUNA es la casa que más barato vende.

Precio fijo.—Grandes regalos, ventas al contado.—Tiendas, 17, **Matías Pérez Ruiz** Tiendas, 17.

El Rio de la Plata

Grandes Almacenes de Tejidos al por Mayor y Menor

FULGENCIO PEREZ Y COMPAÑIA

Puerta de Purchena y Alfareros 1 y 3.—ALMERIA.—PRECIO FIJO.—Temporada de Verano de 1918

En esta casa que acaba de recibir todas las novedades para la presente estación, encontrará el público grandes existencias de todos los artículos que comprende nuestro ramo, a precios tan sumamente baratos que parece imposibles dentro de las actuales circunstancias.
Lanás, Sedas, Bengalinas, Crespones china, Vueltas Lisas y estampadas de gran fantasía y en los colores mas nuevos
Blusas deseda y Etamine, Corsés, Sombrillas y Abanicos, Equipos completos para novia. Vestidos de cristian, corchas de Organdi bordadas, Stores y Pabellones de tul, Camisas, Oñellos, Paños, y Corbatas todo de gran novedad, Mantones de manilla bordados y negros lisos con flecos de verdadero torzal de seda. Gas (especial para luto) y géneros blancos, garantizamos los negros de todos nuestros artículos. Sección Pañería: Grandes colecciones de Frescos lisos y listados, Lanás, Estambres y Driles colores sólidos y dibujos selectos para trajes de caballeros.
Para beneficio del público y por pocos días ofrecemos la siguiente lista de artículos sacrificados de precio:
Sayas o faldas de seda bonitos colores a 5 ptas.—Juegos cortina encaja 4 id.—Pañuelos blancos jareton para señora, la docena a 1'10 ptas.—Cuellos hilo para caballero varias formas a 0'10 id.—Tobos rusas, a 0'50 id.—Trajecitos hechos de Alpaca para niños de 3 a 8 años, 5 id.—Vueltas lisas y estampadas bonitos dibujos de novedad, a 0'80 id.—Vestitos de tul, 1'49 id.—Guardapolvos para caballeros, a 6 id.
Bonitos regalos a los Compradores.

Berja (Almería)

Arturo Navarro R.

Casa fundada en 1890.

Depositarario para la provincia de Almería de los acreditados **Guarcs y primeras materias** para abonos marca «ABONOS MILA» Sulfatos de hierro y cobre, azufre y maquinaria agrícola.— **Almacenista** exportador de plantas aromáticas, medicinales, aromático medicinales, textiles e industriales.— **Compraventa** en comisión de lanás, miel y cera de abeja, higos, uvas, almendras, metales, plomos y demás productos del país. **Agente Representante** de salazares, conservas, coloniales, embutidos, galletas, chocolates, dulces, pastas alimenticias, cereales, jibones, vinos, aguardientes, COGNAC DOMBECQ muebles, etc., etc.

Martinez Herrera =0= MUEBLES =0= Calle de la Estación.